

学校だより かたひら

【2月号】

多様性

令和7年1月28日
 発行：川崎市立片平小学校
 TEL:044(987)6367
 家庭数 片平小 ホームページ



寒さが一段と厳しい毎日ですが、校門近くの梅の木は、つぼみをたくさんつけて、春の準備を着々と進めています。

学校は、2024年度のまとめの時期に入り、今年度の活動をふり返り、4月からの2025年度スタートへ向けて、計画を立てているところです。12月に保護者の皆様からいただいた、学校アンケート結果については集約し教職員一同で共有しました。回答だけでなく、貴重なご意見や温かな励ましなどもいただきました。誠にありがとうございました。また、21日に行われました片平小学校 学校運営協議会においても、地域委員の方々からの客観的なご意見や子ども達への激励をいただきました。皆様のご意見を参考にしながら、学校でできる事にははとんどん前向きに取り組んでいこうと考えております。

先日のお手紙でお知らせした通り、この度試行として、学年便りを廃止し、学年毎に必要な連絡事項は学校便りの裏面にまとめました。情報のわかりやすさやペーパーレス化についてのご意見に対応しました。変化した時点での戸惑いはあると思いますが、試行期間中にさまざまな角度からよりよい改善方法を探っていきたいと思っております。

脳科学者の中野信子氏の著書に、「多様性を理解するのに、芸術は不可欠」「作品を見て、これは何を伝えているのだろう、と制作者に想いを馳せる行為が多様性の受容につながっている」とありました。片平小では、図画工作の時間に友だちの作品の鑑賞活動を行っています。作品のあら探しではなく、良いところを見つける活動です。また、年始には全校で書き初めに取り組んで、それらを一斉に廊下に掲示して「書き初め展」として鑑賞の時間を設けました。一生懸命に書いた作品には、それぞれの個性が溢れています。低学年の子ども達は、先輩達の字を見て憧れたり、来年の自分の作品のイメージを思い描いたりしていました。高学年は、自分以外の人がどんな言葉を選び、どのように作品に向き合ったのかを考えたり感じたりしているようでした。そこには、上手下手ではない多様性を大切に作る姿勢が見られて、とても嬉しくなりました。また、今月は、全校でいじめ防止標語に取り組み、その児童作品が校舎内に掲示されています。「変じゃない個性は全て花まるだ」「いじめるな いろいろなこせい だいじだよ」・・・個性を尊重していこう、との文言がいくつも見られました。こうした多様性の理解が、いじめ防止につながっていくようにも思えます。

先日、インドネシアからの転入生を迎えました。転入生に入るクラスでは、事前にインドネシア語の簡単な挨拶などを覚えて皆で迎えてくれたそうです。当該クラスの保護者から、「教科書にはない、とても良い異文化の学びになっていて、親子で楽しんでいる」とのお話をいただき、多様性へのご理解をありがたく思いました。ますますグローバル化する世の中、多種多様な人々が共に幸せに暮らす社会の担い手として、片平っ子にはその基礎をしっかりと培ってほしいと思っております。この学びは、子ども達の人生をより豊かなものにすると思うのです。

校長 紀 裕子

2月の行事予定

2月の生活目標 「お世話になった人に、感謝の気持ちを表そう」

日	曜	月の行事予定	校庭	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	土								
2	日								
3	月	3年麻生警察出前授業 【立春】							
4	火	入学説明会(10:00体育館)	○	14:15			15:00		
5	水	朝会 6年狂言教室		13:15			14:15		
6	木	子育て相談日	○	14:15			15:00		
7	金				14:15			15:00	
8	土	地区子ども造形展 於 麻生市民館							
9	日	11:00~16:00							
10	月	4年二ヶ領用水出前授業 委員会活動					14:10		15:00
11	火	建國記念の日							
12	水	集会(集会委員会) 巡回カウンセラー 白鳥中学区地域教育会議 総会(白鳥中)		13:15			14:15		
13	木	代表委員会 6年ふれあいサッカー教室 施設開放委員会	○	14:15			15:00		
14	金	PTA運営委員会	○	14:15			15:00		
15	土	KAWASAKIしんゆり映画祭-上映会- 於 本校体育館 14:00 上映開始 ※13:30開場							
16	日								
17	月	サポート級:授業参観・懇談会							
18	火	1,2,3年:授業参観・懇談会 6年薬物乱用防止教室			14:15			15:00	
19	水	朝会							
20	木		○	14:15			15:00		
21	金	4,5,6年:授業参観・懇談会 6年LINE情報モラル教室							
22	土								
23	日	天皇誕生日							
24	月	振替休日							
25	火	1,2年朝読み聞かせ	○						
26	水			13:15			14:15		
27	木	6年生との思い出集会							
28	金	教育相談日							
3月									
1	土								
2	日	施設開放利用者団体清掃日「体育館」「校庭側溝」 ★学校行事設営のため施設開放団体体育館利用停止期間 3月3日(月)~3月18日(火)							
3	月	委員会活動					14:10		15:00
4	火	1,2年朝読み聞かせ	○						
5	水	朝会 巡回カウンセラー(午後)		13:15			14:15		
6	木								
7	金				14:15			15:00	

3月の主な行事予定 10日(月) 巡回カウンセラー 11日(火)PTA 役員・運営委員会
 12日(水) 卒業式予行【1~4年 13:15 下校/5,6年 15:15 下校】 白鳥中卒業式 14日(金)大掃除
 17日(月) 給食終了 18日(火)お別れ式 卒業式前日準備【1~4,6年 10:30 下校 / 5年 12:15 下校】
 19日(水) 第41回卒業式 ※6年生のみ登校【1~5年は臨時休業(自宅学習)日】
 21日(金) 巡回カウンセラー(午前) 25日(火) 修了式・離任式

令和6年度「学校報告会」について

配信期間 2月21日(金)～3月9日(日)

学校報告会は、YouTubeの動画配信での実施とさせていただきます。今年度の教育活動についてのふりかえりや、みなさんにご協力いただいた学校評価アンケートの分析結果等についてもお伝えします。21日(金)にミマモルメにてURLをお送りしますので、お時間のあるときにご覧いただければ幸いです。

児童運営委員会の呼びかけ

びかけで、クラス皆で話し合い、いじめ防止について考えました。

全校でイジメ撲滅！いじめ防止標語

クラスの代表標語を児童運営委員が校内に掲示しました。

学校からのお知らせ

1/21(火)第2回「学校運営協議会」

先日開かれた学校運営協議会では、ご参会の委員のみなさまより、学校評価や代表児童の発表についてご意見やご感想をいただきました。



メ切迫る！R7.3.31 ※R7.1.27現在

片平小達成率46.0%
みなさんが歩かれた歩数がポイントとなり、今年度は「児童用の一輪車」に還元されます。おかげさまで、昨年度は図書室の蔵書が潤いました。相乗効果で、みなさんの健康指数も100%に近付きますように！



★学校だより リニューアルのお知らせ★

学校だより1月号でお知らせの通り、今月号より、試験的に学年だよりの配付を廃止します。次のように、各学年から連絡事項がある場合は学校のお知らせと併せて掲載します。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。なお、学校活動の様子は学校ホームページで随時更新しておりますので、ぜひ、そちらもご覧ください。



片平小
ホームページ

各学年からのお知らせ

★連絡事項がある学年のみとなります★

1年生

★図工「スルスルビューン」教科書P44,45

身近な材料を使って滑らせる仕組みから思い付いたものを工作に表します。教科書を参考に、牛乳パックや紙皿、紙コップなどをご用意ください。



いろいろと試行錯誤をして楽しみながら表せるように、2・3種類程度の材料が必要。持ってくる日は、週予定(2月中旬頃)でお伝えします。

なお、クリップと色画用紙は学校で用意します。

★特別活動 食に関する指導

「いろいろな食べ物を食べることの大切さ」

食育を推進する

一環として、学校栄養

職員から「いろいろな

食べ物を食べることの

大切さ」について学びます。

学習後にはワークシートを持ち帰りますので、ぜひ

ご家庭で話題にいただき、お子様へ励ましの

メッセージを記入してご提出ください。



3年生

★1/31(金) 社会科見学

日時 1月31日(金) 8時45分出発

※通常登校 ※雨天決行

※14時20分下校予定

場所・川崎市立日本民家園
・川崎市藤子・F・不二雄ミュージアム

※昼食：生田緑地 or バス車内(天候による)

主な持ち物 弁当・水筒・レジャーシート・片平帽

※詳細はしおりでご確認ください

※暖かい服装のご配慮をお願いします



★理科「音のせいしつ」

理科「音のせいしつ」の学習では、自分で作った糸電話を使って実験をします。2月3日(月)の週から学習が始まるので、紙コップ(大きさは問わない)を1つをご用意ください。

★2/3(月)社会科「事故や事件からまちを守る」

社会科「事故や事件からまちを守る」の学習では、麻生警察署の警察官による出前授業をピロティで行います。警察署の仕事やパトカー、白バイ等についても詳しく学びます。

5年生

★クラブ活動立ち上げ準備が始まりました

5年生は来年度、最高学年に進級することに伴い、クラブ活動の立ち上げ準備をしています。すでにあるクラブも含め、異学年交流ができる楽しく新しいクラブを創れないかと考えをめぐらせています。その後の現3・4年生に向けたクラブ活動紹介では、新たに組織されたクラブについて、表現を工夫しながらどんな活動内容であるかを体育館で紹介します。

6年生

★2/5(水) 国語「狂言鑑賞教室」

国語『柿山伏』の学習の一環で、狂言師による狂言観劇・体験出前授業を行います。日本古来の伝統文化を肌で感じます。



★2/18(火) 保健「薬物乱用防止教室」

保健「病気の予防」の学習では、毎年6年生を対象に、正しい知識・技能を身に付け主体的に心身の保持増進を図れるよう、指導効果を高めるために学校薬剤師を招いて「薬物乱用防止教室」を実施します。

★2/21(金) 道徳「情報モラル教育」

一般財団法人LINE みらい財団のインストラクターによるオンライン授業を行います。情報モラルを身に付け、情報社会に主体的に正しく参画できるようネットコミュニケーションについて学びます。

★2/21(金) 13時00分 ‘体育館’にて「授業参観・感謝の会・学年懇談会」

当日の授業参観は体育館で13時00分開始に変更となりました。授業参観後には、今までお世話になった方への感謝の気持ちを伝えることを目的とした「感謝の会」を行います。演目は合唱・合奏を中心に計画中です。終了後は、その場で学年懇談会となります。ぜひ、お越しください。

